

Treffen mit der Flussfähre „Der Reservist“



Die RK Eller-Lierenfeld und der „Verein zur Erhaltung der ehem. Flussfähre Mannheim e.V.“ weisen auf einen Termin hin, der sich kurzfristig für Düsseldorf ergeben hat.

„Der Reservist“ befindet sich zurzeit auf seiner Jahresfahrt, die ihn von seinem Heimathafen am „Dattelner Meer“ u .a. auf den Rhein führt.



Auf der Rückfahrt von seiner 15-tägigen Jahresfahrt, die ihn in diesem Jahr bis hinter Bernkastel-Kues an der Mosel führte, ging „Der Reservist“ am Sonntag, dem 10. Juli 2011, am Feuerlöschboot im Düsseldorfer Hafen längsseits. Dort warteten trotz der frühen Stunde schon Mitglieder der Reservistenkameradschaft Eller-Lierenfeld, die die Flussfähre zum Halt in Düsseldorf eingeladen hatten. Begrüßt wurde die Crew der ehemaligen Flussfähre „Mannheim“ von Bezirksvorsteher Walter Schmidt und dem Landesvorsitzenden NRW des Reservistenverbandes Major der Reserve Wolfgang Wehrend, der als Erinnerung an den

Besuch eine Urkunde an den Schiffsführer Kapitän Markus Reich überreichte.

Während einer Hafentrundfahrt lernten die Gäste viel über die lange Geschichte und die technischen Details der 51 Jahre alten Fähre, die von den Reservisten im Heimathafen am „Dattelner Meer“ liebevoll gepflegt und instand gehalten wird. Zum Abschluss genossen einige der Gäste eine Sightseeing Fahrt, vorbei an der wunderschönen Promenade der Düsseldorfer Altstadt flussabwärts bis zum Fähranleger in Kaiserswerth. Von dort setzte „Der Reservist“ seine Fahrt in die Heimat alleine fort. Ein besonderer Dank gilt der Berufsfeuerwehr Düsseldorf, die mit einer 20 Meter hohen Fontäne für einen standesgemäßen Empfang des einlaufenden Schiffes sorgte und allen Interessenten eine Besichtigung des Feuerlöschbootes ermöglichte.

Dietmar Piepenbrink

*Bild oben: „Der Reservist“ vor den
Gehry-Bauten im Düsseldorfer Hafen*

*Bild unten: Bildmitte (mit Urkunde) Kapitän Markus Reich;
daneben: Bezirksvorsteher Walter Schmidt;
außen: Landesvorsitzender Wolfgang Wehrend*

Fotos: Michael Beez